



"La Copiapo", la primera locomotora empleada en Chile, fabricada por Norris Brothers en Filadelfia, E.E.U.U. de América, e importada a Chile en 1881.  
Fue empleada en el ferrocarril entre Copiapo y las minas de Atizana.

Fotografía obsequiada por el Excmo. señor William Miller Collier, Embajador de Estados Unidos de América.

## La Copiapo, primera locomotora empleada en Chile

### Fotografías

#### DESCRIPCIÓN

Orientación horizontal, formato rectangular, tiene soporte secundario y sobre la imagen un paspartú de color café y con corte en los bordes internos de 45° locomotora "La Copiapo" , la primera traída a Chile y la más antigua de Latinoamérica, en un galpón no identificado, probablemente cuando la se encontraba fuera de uso. 1. paspartú

#### FUENTE DE INFORMACIÓN

[SURDOC](#)